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REUNIÃO ORDINARIA DE 26~05~986 

~ .1 M 
Aos v i n t e e seis d l as do mês de Maio do ano de mi 1 ,n:2s e oi

tenta e seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuni6es desta C~mQra Municipal, reuniu ordinariQmente ~ mesma Cãmara sob a Pre

sidênciu do Vereador em regime de permanência, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista 

dos Santos, e com a presença dos Vereadores Srs. Eng~ Vítor José Pedrosa da Si 1

va, Dr. José Pires dos Santos, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, 

Eng~ Carlo~ Manuel da Silva Santos e Eng~ Antônio Manuel de Almeida Alves. 

Pelas lq horas e 30 minutos o Sr. Pre~idente declarou aberta a reu

nião. 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao ~i a 23 do m~s em curso, ver~ficou-se exi~tir um saldo em dinheiro 

da quantia de vinte milh6es seiscentos e dezanove mil duzentos e oitenta e quatro 

escudos. 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - No uso da palavra, o Vereador Sr. Dr. Ví

tor Sequeira informou de que foi alertado pelo pessoal que presta serviço no Mer

cado Manuel Firmino, para a necessidade de se construir uma cabine apropriada, 

talvez em alumínio, destinada à cobrança de b i lhetes, e referiu-se também ao facto 

de poder estar a verificar-se alSJuma indiscipl ina no funcionamento daquele Merca

do, principalmente com refer~ncia aos vendedores. 

Seguiu-se troca de impressões, em que o Vereador Sr. Prof. Celso 

Santos prestou ulguns esclarecimentos, tendo sido deI iberado, por unanimidade, 

que, em relação ao 10CQl de cobran~as, os Serviços Técnicos procedum à execução 

do necess~rl0 estudo para ulterior decisão e que, relativamente ao funcionamento, 

se aguarde a participação dos factos ocorridos a elaborar pelo respectivo encarr~ 

gado, a fim de posteriormente este Município tomar as medidas que entender por 

convenientes. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA: - Face ao pedido formulado pela Auto-Vari

ante - Comércio de Automóveis, Lda., foi deliberado, por unanimidade, autori zar 

a real ização de uma exposição dos novos modelos Ford Transit, junto à entrada pri~ 

cipal do Recinto de Feiras e Exposições, no período compreendido entre 2 e 9 de 

Junho, próximo. 

LANCHA: - Por p ropos t a do Vereador Sr. Eng? Vítor Silva, foi deli

berado, por unanimidade, solicitar propostas com vista à aquisição de um gerador, 



destinado 'a aI imentar o equipamento do Bar da 

-Face ao ofício enviado pela Escola Secundária 

bim deI iberado, por unanilnidade, autorizar a ced~ncia de uma lancha para o dia 4 
de Junho, próximo, com isençQo do pagamento da re spectiva taxa, para uma visita 

de estudo. 

LARGO DO COJO: - Por proposta do Vereador Sr. Eng~ Vítor Silva, foi 

del iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de apresentarem estu 

do com vista ã construção de instalações sanitârias na Zona em causa. 

MERCADO ABASTECEDOR: - No uso da palavra, o Vereador Sr. Eng~ Antó

nio Alves chamou a atenç~ o para a forma indiscipl inada como funciona o Mercado 

Abastecedor, nomeadamente quanto ao facto de os ocupantes colocarem já de vespera 

objectos ~ ma r ca r os respectivos lugares, o que, em sua opinião, não está correcto. 

Re spondeu o Vereador Sr. Prof. Celso Santos, que teceu algumas con

siderações sobre o assunto, em que corroborou as decl~rações feitas por aquele 

Sr. Vereador, e informou que o assunto estâ a ser objecto de um e s t udo cuidado. 

EMPREITADAS: - No segui mento da de! iberação já tomada sobre o assun 

to na reunião real izada em 17 de MQrço, ültimo, foi del iberado, por unanimidade, 

a b r i r concurso 1imitado nos termos legais, para a pavimentação com tapete a que~ 

te das Ruas Clube dos Galitos e Belém do Pará. 

AQUISIÇ~O DE BENS - URBANIZAÇ~O DE EIXO: - O Vereador Sr. Prof. C~l 

so Santos informou o Executivo da ne cessidade urgente de se se construirem novas 

Escola s Primárias em Eixo , dado o estado de ruina em que as actuais se encontr~m 

e, por conseguinte, da necessidade de aquisiç~o dos respectivos terrenos, os 

quais ficam integrados na nova urbanizoç~o. 

Mais informou o mesmo Sr . Vereador, que o assunto s e rá submetido ~ 

consideração numa próxima reuni~o, acompanhado das necess~rias ~val iações. 

FUNDO SOCIAL EUROPEU - ACÇOES DE FORMAÇAo PROFISSIONAL: - No se gu i 

mento das va r i as deliberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 29 

de Abri 1, ültimo, o Vereador Sr . Prof. Celso Santos informou que se verificaram 

quarenta e três inscrições para a frequência das Acções de Formação Profissional 

que ser~o financiadas pelo Fundo Social Europeu (Jardinagem, Cal cetaria, Constru 

çao Civil e Meio Ambiente), indo processar-se, de seguida, à organização de todo 

o proce sso, de acordo com as respe ctivas normus. 

Mais comunicou o mesmo Sr. Vereador que são os seguintes os monito 

res daqueles cursos: Jardinagem - Arquitecta Paisagista Celeste Maria Vidal Maia; 

Calcetaria - Engenheiro Técnico Joaquim Tavares Moreira; Construção Civil - Eng~ 

nheiro Civil Manuel Higino Póvoa Morgado e Meio Ambiente - Engenheira Civil Ma

ria Lucília dos Santos Pedrosa Marinho da Cunha. 
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PARQUE MUNICIPAL - CASA DE CHA: 

do assunto, a C~mara deliberou, por unanimidade, do 

Parque seja adaptada a restaurante, em condiç6es ainda a fixar, devendo, para o 

efeito, os Serviços Técnicos procederem ao necessário estudo. 

CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE TRANSFORMAÇÃO NA COSTA DO VALADO: - Em 

sequ~ncia da de' iberaç~o tomada em 5 de Maio, corrente, procedeu-se ~ análise 

das propostas apresentadas para a construç~o da obra em epfgrafe, bem como da 

informação prestada pel05Serviços Têcnicos, tendo sido de] iberado, por unanimi

dade, adjudicar a execuç~o daqueles trabalhos a Manuel Valente dos Santos, pela 

quantia de quatrocentos e trinta e cinco mil escudos, acrescida de IVA, e de~ais 

condições constantes da respectiva proposta, por ser o concorrente que apresen

tou preço mais baixo. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Presentes os seguintes 

autos de vistoria e mediç~o de trabalhos, tendo sido del iberado, por unanimidade, 

autorizar o respectivo pagamento: 

- Re c t i f i caç ao ~ la. situação da obra "Passagem Superior a Sul da 

Avenida 25 de Abril", adjudicada a VicLor .es us Rodrigues Almeida, da quantia de 

cinquenta mil e noventa e cinco escudos; 

-lSa. situaç~o e Gltima da obra "Construç~o de um Sistema de Eclusas 

e Comportas para os Braços Urbanos da Ria de Aveiro", adjudicada ~ TRANGE - Tra

balhos de Engenharia, Lda., da quantia de quatro milhões quinhentos e sessenta 

e cinco mi 1 quatrocentos e vinte e cinco escudos. 

PLANO DE PORMENOR DA QUINTA DO SIMÃO: - Foi submetido ã considera

ção do Executivo o Plano de Pormenor da Quinta do Simão, acerca do qual foi fei

ta uma demorada expl icação pelo Art? Osório, Técnico do Gabinete de Planeamento 

deste Município. 

Seguiu-se troca de impressões, em que foram prestados os esclareci 

mentos tidos por convenientes, tendo sido deliberado, por unanimidade, aprovar 

aquele Plano. 

PLANO DE PORMENOR DAS ALAGOAS: - Foi tambêm submetido à considera

ção do Executivo o Plano de Pormenor da zona em epfgrafe, ao que se seguiu uma 

demorada explanação feita pelos Arquitectos Os Ór io e Em f 1 i a . Depois de demorada 

troca de impressões sobre a matéria cm anál ise em que aqueles Técnicos prestaram 

os vários esclarecimentos que lhe foram sol icitados, a Câmara deI iberou, por una 

nimidade, considerar aquele Plano aprovado. 

Deu entrada na Sala o Sr. Presidente, que assumiu a direcção dos 

trabalhos. 



URBANIZAÇÃO DO COJO: - No seguimento tas deliberações toma<j.õt'5"em 5 

de Agosto do ano findo e 29 de Abril, último, foi de novo abordado o assunto em 

epígrafe e trocadas impressões ~cerca do mesmo. No uso da palavra o Vereador Sr. 

Eng? Carlos Santos disse considerar um plano agrad~vel por, em sua opini~o, ter 

existido a preocupa çao de uran t e r àre as 1 ivres suficientes para animação soc ial 

e, sendo um plano para hab l t aç ào e serv iços, lhe parecer que também houve uma 

preocupaçao de criar estruturas de apoio, como seja o comércio e perguntou: "Ser~ 

economicamente viãvel ou as habitações e serviços irão para custos ins uf po r t áve i s? ' 

Acrescentou o mesmo Sr. Vereador considerar importante a referência de que o mo

delo proposto se desenvolve sobre doi~ piso~ e meio de estacion~mento, o que au

mentará para mais do dobro a capacidade do j~ existente. 

Falou, de seguida, o Vereador Sr. Eng ? António Alves, que afirmou 

considerar um plano bonito mas talvez um pouco denso para a zona e que, em sua 

opinião talvez os técnicos da Câmara tivessem tido capacidade para elaborarem um 

projecto mais adequado ao local, em termos de densific~ç30. 

I _ 

Seguidamente, o Sr. Presidente prestou algumas informaçoes ao Exe

cutivo, nomeadamente quanto ~ forma como todo o processo se desenrolou, ao que 

se seguiu troca de impressões em que intervieram os restantes Membros do Executi

vo e propôs que, dado encontrar-se em execução a maquete do plano, o assunto vol

te de novo à apreciação da Câmara, aquando da entrega daquela, o que mereceu apr~ 

vação por unanimidade. 

Mais foi del iberado, também por unanimidade, transmitir o teor des

ta deI iberação ao órgão del iberativo. 

De lmed~ato e na sequência da sua recente ida a Lisboa, o Sr. Pre 

sidente prestou informações à Câmara sobre as seguintes matérias: 

-ALIENAÇÃO DE BENS ~ PLANO INTEGRADO DE AVEIRO-SANTIAGO: - De acor

do com o compromisso assumido na reunião real izada em 4 de Novembro do ano findo, 

relativo a cedência de terreno e projecto destinados à construção de instalações 

definitivas para o Instituto Superior de Contabi 1idade e Administração de Aveiro 

(ISCAA), o Sr. Presidente comunicou que o projecto estã em execução no Gabinete 

de Planeamento, prevendo-se que fique concluído antes do final do ano. 

-PLANO INTEGRADO DE AVEIRO-SANTIAGO (PIAS): - O Sr. Presidente ma

nifestou a sua preocupação pela forma como estão a decorrer as negociações de 

terrenos, tanto na zona em epígrafe corno no que diz respeito às parcelas da Un i

versidade, e informou de que os respectivos proprietários começam já a manifes

tar o seu descontentamento. 

-ALIENAÇÃO DE BENS - COOPERATIVA DE ARTESAos liA BARRICA": - Em se

quência da de l iberação tomada em 12 de Agost-o do ano findo, que a ) ienou à citada 

Cooperativa o imóvel sito na Praça de Melo de Freitas, o Sr. Presidente informou 



llp ~,r
 

de que aquela Instituição continua a aguardar o de~imento do seu 

nanciamento feito ao Instituto de Emprego e Forma~o Profissional, deu nota do 

seu andamento. 

~LIENAÇÃO DE BENS - PLANO FORCA-VOUGA: - O Executivo foi informado 

de que ~ intenção da Empresa SAVECOL vir a prop6r a aquisição de toda a zona enl 

epigrafe ainda disponivel, estudo que ser~ oportunamente entregue a esta C§mara 

Municipal para anál ise e subsequente decisão. 

-FINANÇAS LOCAIS: - Foram distribuídos por todos os Membros do Ex~ 

cutivo fotocópias dos projectos de lei com vista à alteração do Decreto-Lei n~ 

98/84, de 29 de Março, tendo o Sr. Presidente informado que o Conselho Geral da 

Associação Nacional dos Municipios Portugueses reunirã na próxima 4a. feira para 

apreciação daqueles documentos . 

-CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- O Sr. Presidente comunicou que pela Firma adjudicat~ria estão a ser iniciadas 

as obras de reparação da obra em epígrafe, ao ~ue se seguiu troca de impressões 

sobre o assunto. 

-FABRICA JERONIMO PEREIRA CAMPOS - UTILIZAÇÃO DAS ANTIGAS INSTALA

ÇOES - CENTRO DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL: - O Sr. Presidente referiu-se mais uma 

vez ao teor dos protocolos e contratos assinados sobre o assunto com o Instituto 

de Emprego e Formação Profissional, c que são j~ do conhecimento de todos, deu 

nota dos contactos havidos com as Entidades respons~veis e informou do andamento 

do respect i vo processo. 

-CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE TARTAN: - O Sr. Presidente comunicou 

que se deslocar~ elo breve a Lisboa, para participar numa reunião onde será trata

do o assunto relativo ã construção ou não em Aveiro de uma pista de atletismo e 

de a mesma poder vir a ser ainda incluída em plano pela D.G.E.R.U., com refer~n

cia ao ano em curso. 

-CONSTRUCÃO DAS PISCINAS DO BEIRA-MAR: - O Sr. Presidente informou 
~ 

também ter chegado ao seu conhecimento de que poderâ não vir a ser incluída no 

Plano da D.G.E.R.U. do corrente ano a construção da obra em epígrafe, pelo que o 

assunto terá de merecer um certo cuidado, com vista a ev i t ar s e que tal venha ar 

acontecer, salientou a enorme vaI idade da obra para o concelho e referiu que, ca

so a mesma não seja objecto de comparticipação este ano, esta Câmara Municipal 

deverá reconsiderar o assunto, no sentido de as piscinas voltarem a ser munici

pais. 

-SPORTING CLUBE DE AVEIRO: - Seguidamente o Vereador Sr. Eng~ Car

los Santos perguntou como se encontrava o processo relativo à construção de pis



cina s pel"o Sporting Clube de Aveiro, nomeadament~anto ao facto de nunc 

sido dada resposta a um ofício dirigido sobre o ( s s unt o pela D.G.E.R.U. ~ esta 

Câmara Municipal, ao que o Sr. Presidente respondeu assumir a re6ponsabil idade 

desse facto e que tal não foi feito por se tratar de uma questão algo mel indro

sa. Mais informou ter chegado ao seu conhecimento que o projecto desta obra te

rá sido superiormente reprovado. Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto. 

VISITAS OFICIAIS: - No seguiment o dos esclarecimentos atrás prest~ 

dos pelo Sr. Presidente, o Vereador Sr. Eng~ Carlos Santos perguntou como decor

reu a reunião havida no dia 23 do mês em curso no Governo Civi I do Distrito de 

Aveiro, sobre o Plano de Desenv olvimento Integrado do Baixo Vouga, e que foi pr~ 

sidida por Sua Excelência o Ministro do Plano e da Administração do Território. 

Referiu ainda o mesmo Sr . Vereador lastimar não ter estado presente, dado a 

matêria tratada estar I igada às tarefas que lhe foram distribuídas, tendo nomead~ 

mente participado nas reuniões preparatórias e disso ter dado conhecimento à câ

mara em devido tempo, e, embora reconhecendo que o Sr. Presidente ê quem repre
1 

senta o Município, acrescentou que, a fazer-se acompanhar por um Vereador, deve

ria ter sido por ele próprio. 

Respondeu o Sr. Presidente que tal se verificou por só ter tido 

conhecimento da respectiva ordem de trabalhos na hora da reunião, por nomeadame~ 
te a convocat ória ter sido feita pelo telefone, não pelo Governo Civil mas pela 

Comissão de Coordenação da Região Centro e que, em seu entender, o conv i t e deve

ria ter sido dirigido também a todos os Membros do Gabinete do Baixo Vouga. Mais 

informou que o Vereador Sr. Eng~ Vítor Silva esteve também presente naquela reu

nião, para tratar de assuntos de interesse municipal com o Director Geral do Sa

neamento Bâsico, que ne sse mesmo dia também se deslocou a Aveiro. 

Voltou a usar da palavra o Vereador Sr. Eng~ Carlos Santos para 

afirmar que a Imprensa dois dias antes se tinha já referido àquela reunião e aos 

assuntos que na mesma seriam lá tratados. 

CENTRO DE ESTUDOS DE TELECOMUNICAÇÕES: - O Sr. Presidente comunicou 

que vai real izar-se em Aveiro, nos próximos dias 5, 6, e 7 de Junho, um Encontro 

patrocinado pelo Centro Europeu da Empresa Públ ica, dedicado ao tema "0 Sector 

Públ ico Empresarial Português e a C.E.E." e propôs a oferta de uma re cepção para 

cerca de cem pessoas, o que foi aprovado por unanimidade. 

Abandonou a Sala o Sr. Presidente, pelo que a direcção dos traba

lhos foi de novo assumido pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por António Manuel Lemos Ferreira, em virtude de 
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ter sido "exe cut ada em desacordo com o projecto 

PRtDIOS EM RufNAS: - Presente um vistoria 

prédio situado na Rua de Sá-~iela da Fol~a, pertence}te a Manuel Figueiredo Di

as, segundo o qual o mesmo nao procedeu as obras pata que foi notificado em 

14 de Abril, Gltlmo. Foi deI iberado, por unanimidade, que os Serviços Técnicos 

procedam a uma aval iação das obras que se tornam necessário efectuar no prédio 

em causa . 

-Na sequencla da del iberação tomada na reunião de 17 de Fevere iro, 

GI t i mo, e tendo em vista que o Sr. Ernesto Rodrigues Vieira, propr i etá r i O do 

prédio sito na Rua Manuel Luís Nogue ira, n? 99, nesta Cidade, não procedeu às 

obras para que fo i notificado, foi também deI iberado, por unanimidade, encarre

gar os Serviços Técnicos de procederem a uma aval iação das obras que se tornam 

necessárias, com vista a uma maior segurança do prédio. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS : - No uso da palavra, O Vereador Sr. Eng? 

Vítor Si lva referiu ter havido lapso no teor da deI iberação tomada em 20 de Ja

neiro, Gltimo, relativa à obra de " pavimentação de parte dos arruamentos da Qui~ 

ta do Grinél ' 
, adjudicada à Firma Mendes, Lda., dado o respectivo valor ser de 

treze milhões quinhentos e trinta e três mil escudos e não de três milhões qui

nhentos e trinta e três mi I escudos, preço este que foi calculado com base no 

Gltlmo concurso de preços unitários e se encontra de acordo com as medições de 

trabalhos e caderno de encargos apresentados pelos Serviços Técnicos . 

Apôs troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, re cti

ficar o teor da citada deI iberação na parte respectiva. 

SERVi ÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSFERENCIA DE VERBAS: - No segui

mento da deI iberação tomada em 5 de Maio, Gltimo, o Sr. Presidente comunicou 

que se procedeu à transferência de mais vinte e quatro mil contos para os Servi

ços Municipal izados, saída da comparticipação de trinta mil contos remetida pe

lo F.E.T.T., o que mereceu a concordânc ia do Executivo, por unanimidade. 

Mais comunicou que aquela importância se destina ao pagamento dos 

autocarros recentemente adquiridos. 

BOLETIM MUNICIPAL: - Foi de l i be rado , por unanimidade, autorizar o 

pagamento da factura n? 561, da TIPOGRAFIA DE AVEIRO, LDA., da quantia total de 

quinhentos e dez mil escudos, respeitante à execução do n? 6 do Boletim Munici

pal e quinhentos separatas da publ icação "0 Arquivo Municipal de Aveiro". 

REPOSIÇAo DE PAVIMENTOS: - Face à informação prestada pelos Servi

ços Técnicos, que aqui se dá como transcrita, foi de] iberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de dois milhõe s quinhentos e noventa e um mil 

e oitocentos escudos a Salustiano Ribeiro & Ca. Lda., respeitante a serviço de 
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pavimentaçao em calçada de vidraço na zona a Poente 

ASSOr.IAr.ÃO ~OS PROFISSIONAIS DE EDUCA 

um a ca r t a da Delegação Regional de Aveiro da As s oc iaçaó em epígrafe, a sol ici

tar a cedência de instalações que permita ini c iar as s uas acti vidades, nesta 

Cidade . Foi deI iberado, por unanimidade, informa r que, de momento, esta Câmara 

Munic ipal não tem disponibil idades de satisfazer o sol icitado, pelo que deverão 

agua rdar melhor oport unidade . 

FE IRA DE MARÇO : - Presente uma f a c t ura da LITO-ANAD IA, da quantia 

de duzentos e dezassete mil cento e cinquenta e dois escudos, correspondente ã 

exe cução de cinco mi I e duzentos cartazes alus ivos ã Feira de Março, tendo sido 

deI iberado , por unan imidade, autorizar o respectivo pagamento. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Após breve troca de impressões, foi de! ibe

rado, por unanimidade, oferecer uma Taça à Comissão Organizado ra do 2? Autocross 

da Cidade de Avei ro, para ser atribuída na referida prova. 

-Foi também del iberado, por unanimidade, oferecer uma Taça ao Si~ 

di cato dos Bancários do Norte, destinada a ser disputada no XV Concurso de Pes

ca Desportiva. 

PAINt lS ARTfSTICOS: - A Camara aprec iou uma proposta do Artista 

Cândido Teles, com vista à colocação de um outro painel artístico na Rua Clube 

dos Gal itos, mais propriamente j unt o à Fonte que lá se encontra. Feita a ap re

cia ção do respectivo estudo, a Câmara deI iberou, por unanimidade, mandar execu

tar o painel, que terá uma área de vinte e quatro metros quadrado s, ao preço de 

cinquenta mil escudos o metro quadrado, o que pe rfaz a quantia total de um mi

lhão e duzent os mil escudos, e nas demais condições constantes da respecti va 

proposta. 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO DE MAQUINAS: - Face à informação presta

da pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos, que aqui se dá como transcri

ta, foi deI iberado, por unanimidade, abrir concurso 1imitado com v i s t a à aquisi

ção do seguinte equipamento: Máquinas de escrever , máquinas de calcular e uma 

fotocopiadora . 

SUBsfDIOS: - O Vereador Sr . Prof. Celso Santos, submeteu à conS I

deração do Exe cutivo, os se gu i nt e s pedidos de subsídios: 

-Da Sociedade Portuguesa de Matemática, a sol icitar a concessao 

de um su bsíd io destinado a compar ticipar nas despesas com a real ização das 

01 impíadas de Matemática, tendo sido deI iberado, por unanimidade, comparticipar 

com a quantia de cinquenta mil escudos. 
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- Da de S. a 

necessário dO ar

ranque da obra de construção do Centro Paroquial. foi deI iberado, por unanimi

dade, conceder para o efeito um subsídio de quinhentos mil escudos e, ainda, 

que pelos serviços municipais sejam efectuadas as necessárias obras de alarga

mento do respectivo arruamento de acesso; 

-Da Comissão Nacional para o Oiagnóstico Precoce a sol icitar apoio 

financeiro para ajuda de novos programas de prevenção que se encontram em curso. 

Foi del iberado, por unanimidade, aguardar uma melhor oportunidade para apreciação 

do assunto; 

-Da Associação de Moradores de Mataduços e Alumieira, a sol icitar 

auxil io financeiro para comparticipar no pagamento total do terreno adquirido, 
para construçao da respectiva Sede. Foi também deI iberado, por unanimidade, 

aguardar melhor oportunidade para o efeito; 

-Na sequência da del iberação tomada na reunião de 14 de Abril, 

findo, foi de novo presente o ofício da Associação Arte e Cultura de Aveiro (Ex

Conservatório), a sol icitar uma comparticipação destinada aos festejos das Bodas 

de Prata da Escola de Música, tendo sido del iberado, por unanimidade, conceder 

para o efeito um subsídio da quantia de trinta mi I escudos; 

-Do MoI iceiro, a sol icitar a concessão de um subsídio destinado 

a fazer face aos inúmeros encargos derivantes da promoção da Feira de Março, 

tendo sido deI iberado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de trin 

ta e dois mil e quinhentos escudos; 

-Da Comissão Distrital de Aveiro do MURPI - Movimento Unitário• 
dos Reformados, Pensionistas e Idosos, a sol icitar, também, a concessão de um 

subsídio para se deslocarem à Cova da Piedade para participarem na 4a. Conferê~ 

cia Nacional. Foi del iberado, por unanimidade, estabelecer contactos, com vista 

a saber-se do montante que será necessário, para posteriormente o assunto vol

tar a ser apreciado; 

-Da Federação Regional das Associações de Pais de Aveiro, a sol i

citarem o apoio da Câmara para a real ização de uma festa para as crianças no 

próximo dia 1 de Junho (Dia Mundial da Criança). Foi del iberado, por unanimida

de, conceder um subsídio de sessenta mil escudos e ceder gratuitamente, para o 

efeito, o Pavilhão Octogonal; 

-Face ao pedido formulado pelo Movimento Apostól ico e Cultural 

das Barrocas foi também del iberado, por unanimidade, conceder um subsídio de 

cem mil escudos, com vista a comparticipar nas despesas com a vigilância e con
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servação "da Capela do Senhor das Barrocas e Zona e i~vente; y j< ~ 

-Foi ainda deI iberado, também por un)'nimidade, conceder um subsí

dio de vint~ mil escudos ao Núcleo de Aveiro das f~ ~ c a d o ra s de Infância, para 

a organizaçao e arranjo de um espaço na Agrovouga /86, com vista ao melhor escl~ 

recimento das populações, não só das zonas onde se encontram inseridas as Esco

las onde trabalham, como também do restante concelho. 

AQUISiÇÕES : - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a aquisi 

são do material constante das requisições n?s. 51, 150, 151 e 706/86, das 

quantias de cento e treze mil escudos, cento e cinquenta e cinco mil e vinte e 

cinco escudos, cento e noventa e quatro mi I trezentos e noventa e um escudos e 

cento e seis mil seiscentos e cinquenta escudos. 

Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, autorizar a aquisi 

çao de quatro estores verticais e seis estores Poliester destinados à Galeria

-Museu Municipal, pela quantia total de cento e vinte e três mi I escudos . 

ESPECTACULOS: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta do Grupo 

Musical Holandês "Venham Mais Cinco", a remeterem informação sobre os espectá

culos que aquele Grupo se propõe efectuar durante a sua digressão por Portugal . 

SEMINARIO SOBRE EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS: - A Câmara tomou conhe

cimento de um ofício da Direcção-Geral dos Desportos, através do qual se comuni

ca a real ização de um Seminário sobre Equipamentos Desportivos, que terá lugar 

em Lisboa, de I a 4 de Julho, próximo. 

PRESTAÇÃO DE SERViÇOS - PROJECTOS DE ELECTRICIDADE: - Presentes 

duas facturas do Engenheiro Fernando Duarte Vieira, das quantias de setenta e 

cinco mi 1 e seiscentos escudos e noventa e um mi I e oitocentos escudos, respei

tantes, respectivamente, à elaboração do projecto eléctrico do Campo de Futebol 

de Ei xo e projecto eléctrico do Pavi lhão Pol ivalente do Grupo Desportivo Eixen

se. Após breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar 

o	 seu pagamento. 

PUBLICIDADE: - Face ao pedido formulado pelo Jornal "O Comércio 

do Porto", foi deI iberado, por unanimidade, conceder um quarto de página no va

lor de quinze mil e quinhentos escudos, para publ icidade sobre Aveiro, no cader

no especial do referido períódico dedicado ao seu 132? Aniversário; 

-Presente também um pedido do "Diário de Aveiro", a sol icitar a 

cotaboração publ icitária dessa Câmara para festejar o seu 1? Aniversário, tendo 

sido deI iberado, por unanimidade, conceder um oitavo de página, no valor de on

ze mi I escudos. 
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OCUPAÇÃO DA VIA POBLICA: - F
 

da Silva Ramires, a sol icitar autorização para cupar o passeio públ ico com uma 

esplanada, em local assinalado ~a planta anex , na Rua Conselheiro Luís áe Maga

lhães, desta cidade. Após troca de impressõe e atendendo a que o local pretendi

do não se situa em frente ao seu estabelec'mento, foi deI iberado, por unanimidade, 

indeferir a petição formulada. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - Foi submetido a apre~iação 

do Executivo, o processo de inquérito em que é participante a Chefe de Divisão 

Enga. Maria Gracinda Matos da Si lva ~rreira da Silva. 

Depois de demorada troca de impressões e profunda anál ise do pro

cesso, foi deI iberado, por unanimidade e com base no Art? 3? do Estatuto Discipl i 

nar instaurar processo discipl inar ao Técnico Profissional de Construção Civil de 

2a. classe, Sr. Carlos Martins, considerando que por parte deste s~ verificou vio

lação dos deveres deobediência e correcção, dado ter-se negado ao cumprimento de 

uma ordem do seu legítimo superior hierárquico e, também, por ter abandonado o 

Gabinete, impedindo, por isso, o diálogo com aquele, conforme consta da partici 

pação testemunhada da queixosa. 

Mais foi deI iberado, também por unanimidade, nomear instrutor do 

processo o Sr. Director dos Serviços Administrativos, Sr. ,Alfredo Rodrigues e, 

nos termos do n? 4 do Art? 87? do referido Estatuto, que o presente inquérito 

constitua a fase de instrução do processo discipl inar. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - Foi presente e apreciado o 

requerimento de Manuel Monteiro Maia Moreira, morador do citado Bairro, a requerer 

que lhe seja vendido o lote n? 25, destinado ã construção de uma garagem. Lida a 

informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, foi deI iberado, por 

unanimidade, indeferir o pedido formulado, atendendo a que o requerente se encon

tra realojado provisoriamente. 

IDEM - BAIRRO DA QUINTA DO GRINt: - A Câmara tomou conhecimento do 

requerimento apresentado por Júl ia Tadeu Caetano da Costa, a sol icitar que a habi

tação de que é titular, sita no Bloco 7, 3? A, seja transferida para o nome da 

sua ex-mulher, Maria José Caetano Queirós. Face ao teor da informação prestada 

pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, foi deli 

berado, por unanimidade, deferir. 

IDEM - BAIRRO SOCIAL DA COVA DO OURO: - O Vereador Sr. Eng? Vítor 

Silva informou o Executivo de que se encontra bastante atrasado o pagamento de 

rendas por parte dos seguintes moradores: Joaquim da Silva Maia, Eduardo da Silva 

Maia, José 'da Silva Maia e José Mário da Fonseca Maio. 
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Seguiu-se troca de imp~ss6e s, tendo sido 

midade, remeter o assunto ã Assistentf Social para informação, a fim de o mes

mo ser posteriormente objec to de decisão. 

HABITAÇAO - BAIRRO DE SANTIAGO: - Foi I ida e apreciada uma infor

mação dos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dâ como transcrita, atra

vés da qual se dâ nota da situação de uma habitação atribuída no regime de propri~ 

dade resolúvel a Albino dos Santos Martins, sita no Bloco 42, rés-do-chão direi

to. Atendend o a que aquela ca sa estâ a ser habitada pela ex-mulher qo titular e 

esta se encontra ausente no estrangeiro (França), não podendo por isso cumprir as 

formal idades exigidas para que a habitação lhe possa ser atribuída definitiva

mente e, também, face ã declaração de de sistência por ele apresentada, foi del ib~ 

rado, por unanimidade, dar cumprimento aos preceitos legais que regem a ma t é r ia , 

ou seja, notifi car a ocupante, no sentido de esta abandonar aquela habitação em 

prazo a fi xar pe lo s Servi ços Muni cipais de Habitação. 

,IDEM - EDIFTCIO-TORRE DO NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA 

- 2A. COMERCIALIZAÇAO DE UM FOGO: - Em sequência das deI iberações tomadas em 3 

de Março e 21 de Abril, últimos, foi presente o programa de conc urso para atribui 

ção por venda do fogo ll ? C, sito no Edifício em epígrafe - 2a . Comercial ização. 

Após troca de impressões e por proposta do Vereador Sr. Eng? Ví

tor Silva, foi del iberado, por unanimidade, estudar da possibil idade legal de ser 

esta Câmara Muni cipalaadquirir a casa ou , tal não se j a possível, considerar aque

le programa aprovado e mandar proceder ã abertura do respecti vo concu r so , nos 

termos legais. 

G.T.L. - CONSERVAÇAO DE FACHADAS: - Anal isada a proposta feita 

pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos e ouvidos os esclarecimentos por este pre~ 

t ado s , fo i de I i be rado , por unan i midade, que o teor da de I i beração tomada em 12 

de Março de 1984, sobre o título "Pintura de Pred i o s!", seja apl icada a toda a 

zona de intervenção e transição do G.T.L., desde que as respectivas obras sejam 

requeridas atê 31 de Dezembro do ano em curso. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deI iberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Art ? 

85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A pre sente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Muni cipal e por eles a s sinada, procedimento que dispensa a sua l eitura, confo r 

me determina o Art ? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu
.nlao. 
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Eram 20 horas e 45 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta que 
I 

eu, ~ ~ \1" -----. Di rec t o r dos Serviços Administrativos da câ
~ 

mara Muriicipal de Aveiro, a subscrevo; 
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